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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 ５時２０分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから議会だより編集委員会を開きます。 

  本日の協議事項はお手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

議会だよりのリニューアルについて【要点記録】 

 ・議案等の議決結果について、会派の意見を確認した。 

 ・アクティブからは、これまでの掲載は見にくいので、一部を掲載してはとの意見が出た。 

 ・嚆矢会からは、賛否の分かれた議案を掲載し、その他は全会一致で決定したという一文を掲載との意見が出た。 

 ・刷新クラブからは、一部の議案を掲載すべきとの意見が出た。 

 ・政志会からは、これまでどおり全て掲載すべきとの意見と、賛否が分かれた議案を掲載すべきとの意見が出た。 

 ・新誠会からは、一部だけ掲載すると議案ごとの取り扱いに差が出るので、掲載するなら全て掲載か、全く掲載し

ないかどちらかとの意見が出た。 

 ・公明党からは、議決結果は重要であり、読みやすいよう工夫してこれまでどおり全て掲載すべきとの意見が出た。 

 ・参輝会からは、賛否の分かれたものや市民に関係のある一部の議案を掲載すべきとの意見が出た。 

 ・アンケート結果で、議会だよりで関心のある記事は、議案等の議決結果が一般質問、定例会の概要に次いで多か

ったため、全ての議案を掲載することに決定した。掲載ページについては、定例会の概要の後に掲載し、掲載方

法は見やすくなる工夫をすることを確認した。 

 ・議会だよりのタイトルは、アンケートで募集したが、現在の「周南市議会だより」がよいとの意見が多かった。

ロゴのデザインを変更してはとの意見があったため、タイトルは今までどおりとし、デザインを変更することに

決定した。 

 ・委員会レポートは、これまで委員長へ原稿依頼をしていたが、今後は、委員長報告から委員長が掲載希望の議案

や問答を本会議最終日までに選んでもらい、掲載内容は委員会で決定することとした。 

 ・アンケート結果、リニューアルのまとめ及びリニューアル案は、会派に持ち帰り意見を取りまとめることを確認

した。 

────────────────────────────── 

次回の委員会の開催について 

○委員長（青木義雄議員） 次回の委員会は３月１０日、午後１時３０分から開催しますので、よろしくお願いし

ます。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ６時１３分散会 

────────────────────────────── 


